

im Juni 2022

*Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich leb in Euch und geh'
durch eure Träume*



Danksagung

Lothar Kausche

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten. Abschied ist auch Erinnerung. Danke für die Anteilnahme und Hilfe, die wir durch Familie, Freunde, Verwandte und Bekannte erhalten haben.

Einen besonderen Dank geht an Frau Dr. Sylvia Baumann Onkologin, Frau Dr. Bettina Keller TCM, Heike Wiesner OnPaC, Frau Dr. Saskia Hendrichs Onkologie und dem ganzen Team.

Die Trauerfamilie